



Le Docteur **Olivier Scemama** nous a confié avoir été le coordinateur des recommandations de la **Haute Autorité de Santé** sur le **dépistage VIH** en France qui ont été demandé par la **Direction Générale de la Santé**. Ce deuxième volet de recommandations en santé publique, portant cette fois sur les **stratégies et dispositifs de dépistage du VIH**.

Ces recommandations s'articulant autour de deux actions phares, qui sont le rattrapage du retard au dépistage en population générale, et le développement d'un dépistage ciblé régulier des populations à risques. Dans la pratique, la mise en oeuvre de ces recommandations s'appuiera, pour une grande part, sur les médecins généralistes Français.

Actuellement un tiers des séropositifs ignorent leur état de santé faute de s'être fait dépister.

Interview du Dr Olivier Scemama